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silvana Mercoledì 28 Novembre 2001 00:00 
Soffro da tantissimi anni di questo GRAVE disturbo che ha reso la mia vita uno schifo. Ho provato di 
tutto. E'apprezzabile il sito, sopratutto per non farci sentire del tutto emarginati, LO SIAMO GIA'. 
Gradirei fosse completato con notizie più dettagliate sulle nuove tecniche riguardanti chi opera con il 
butulino, che cosa si può sperare dalla ricerca sulla proteina G e in che cosa consiste la teoria uscita 
ultimamente da un congresso dove sembra che il responsabile sia il ferro. Desidero, se possibile, 
trattaste il problema dal punto di vista della predisposizione individuale a questo tipo di patologia. 

Andrea Parolo Mercoledì 21 Novembre 2001 00:00 
Il sito si presenta di facile utilizzo e ricco di informazioni 

adriana Lunedì 12 Novembre 2001 00:00 
e' interessante, ho appreso i nomi dei diversi centri a Voi affiliati. Molte cose le conosco molto bene, 
ma e' un sito molto interessante x noi pazienti di cefalea-emicrania.Mi interessano le manifestazioni 
,le inziative,le nuove ricerce..... 

 


